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Новая программа GCN «Воспоминание»
O зарубежных крусейдах, сопровождавшихся знамениями, 

чудесами и мощными деяниями

В Уганде во время фестиваля «Евангелие святости» 2.000 человек получили исцеление, в том числе от СПИДа, эндемических и других болезней. Хромые вставали и ходили, 
глухие начинали слышать, немые заговорили. О могущественно явленной силе Божьей сообщалось по CNN и другим новостным каналам. Во время своих крусейдах д-р Джей 
Рок Ли через свои послания и явленную им силу Божью провозглашал, что Иисус является Спасителем всего человечества в Пакистане, Кении, на Филиппинах, в России, 
Германии, Перу, ДР Конго, США, Израиле и Эстонии. (Внизу справа: старейшина Джонни Д. Ким ведет передачу «Воспоминание») 
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GCN (www.gcntv.org) – телевизионный 
канал, который проповедует Евангелие 
святости и рассказывает о мощных деяниях 
Божьих! Новая программа «Воспоминание», 
посвященная зарубежным крусейдам, 
полюбилась  многим  теле зрителям . 
Программа создает определенный настрой 
и восстанавливает в памяти зарубежные 
крусейды д-ра Джей Рока Ли, на которых 
могущественно были явлены Божьи деяния. 
Центральная церковь «Манмин» была 

открыта в 1982 году. Пройдя через три 
испытания, она заложила основание для 
осуществления  всемирной  миссии  и 
для второго этапа подъема в 2000 году. 
В первой телепередаче живо описаны 
события, через которые прошли д-р Джей 
Рок Ли и его помощники, провозглашая 
Евангелие святости во время служения 
Благовествования в Уганде в 2000 году. 
На пресс-конференции, прошедшей за 

день до основного события, д-р Ли сказал: 
«Вы увидите, как всемогущ и благ Бог. 
Вы увидите и будете растроганы, став 
свидетелями великих и удивительных 

деяний Божьих». 
Как он и сказал, семинар церковных 

лидеров, который проходил с 5-го по 6 июля 
2000 года и был посвящен теме «Ключи 
к возрождению церкви», изменил многих 
пасторов. Три дня подряд, начиная с 7 
июля, в Уганде, в городе Кампала, проходил 
христианский  фестиваль  «Евангелие 
святости». Группы прославления церкви, 
исполняя  песни  на  английском  языке 
и  местных  языках  Уганды ,  а  также 
традиционные корейские танцы в полноте 
Духа, вызвали самый горячий отклик 
собравшихся. 
Особо примечательно, что вслед за 

проповедями д-ра Ли – «Бог Творец», 
«Почему  Иисус  – наш  единственный 
Спаситель» и «Бог Целитель» – и его 
молитвой за больных последовал взрыв 
деяний  Боже ственного  исцеления . 
Женщина, которая не могла ходить 23 года, 
встала и пошла. А у человека с укороченной 
ногой выравнялись ноги, став одинаковой 
длины .  Многие  люди  были  исцелены 
от серьезных ожогов, полиомиелита и 

инсульта .  Кроме  того ,  многие  глухие 
стали  слышать ,  немые  заговорили ,  а 
слепые  прозрели .  Среди  участников 
были исцелившиеся от СПИДа и разных 
эндемических болезней. 
Те, кто пытались помешать служению, 

увидев  невероятные  деяния  Божьей 
силы, покаялись со слезами на глазах. 
Служение Благовествования в Уганде 
позволило людям осознать, что Божье 
провидение для «Манмин» безошибочно 
исполняется, несмотря на разного рода 
попытки препятствовать этому. Прямая 
трансляция крусейда в Уганде велась через 
национальные общественные станции «U-
TV» и «C-TV» буквально с первого дня. 
О проходящей конференции рассказывали 
многие новостные программы. 
О  ко нф е р е н ции  с о о бща л  т а кже 

американский  телеканал  CNN. В  то 
время пришло осознание важной роли 
телевещания .  Понимание  этого  дало 
импул ь с  «Манмин »  дл я  с о зд а ни я 
телеканала GCN, который теперь вещает 
приблизительно на 170 стран.

Премьера передачи «Воспоминание» 
о зарубежных крусейдах состоялась 17 
декабря 2013 года, и первые два выпуска 
были посвящены христианскому фестивалю 
«Евангелие святости» в Уганде в 2000 
году, который открыл путь к служению в 
54-х африканских странах. Следующий 
выпу с к  по с вящен  Пакис т ан с кому 
объединенному фестивалю, потрясшему 
деяниями Святого Духа эту, казалось бы, 
неприступную исламскую страну. Темами 
следующих передач будут волнующие 
моменты  Индийского  объединенного 
фе стиваля  исцеления ,  собравшего 
более трех миллионов людей, в которой 
доминирует индуизм; Объединенному 
еван гели з ационному  фе стивалю  в 
Германии, который пробудил европейцев; 
Нью-Йоркскому объединенному фестивалю, 
прошедшему в известном в США «Медисон 
Сквер  Гардене», и  Международному 
межкультурному фестивалю в Израиле, 
на  котором  Иисус  был  провозглашен 
Спасителем в стране, где большинство 
населения исповедует иудаизм.



Люди  порой  придают  слишком  большое 
значение некоторым вещам. Одни стремятся 
стать известными, тогда как другие полагают, 
что важнее завоевать власть в обществе или 
приобрести  знания .  А  Бог  считает  самым 
большим приобретением мудрость и говорит, что 
от нее больше прибыли, чем от золота. Ничто 
в этом мире не может принести нам истинную 
жизнь и мир. Но ценность мудрости возрастает 
в  зависимости  от  того ,  каким  путем  мы  ее 
приобретаем и как мы применяем ее на практике. 
В целом, мудрость можно разделить на два типа. 

Есть мудрость обычная, которая приобретается 
благодаря опыту и образованию, а есть мудрость 
небесная, данная Богом свыше. Каким бы по-
житейски мудрым ни был человек, его обычная 
мудрость не сравнится с той мудростью, которая 
дается Богом. Так, в 1-м послании к Коринфянам, 
1:25, мы читаем: «Потому что немудрое Божие 
премудрее человеков, и немощное Божие сильнее 
человеков». 

1. Ценность мудрости, данной Богом 
Мудрость – это умение применять полученные 

знания. Даже если вы правильно понимаете 
ситуацию и способны отчетливо видеть путь к 
достижению цели, то ваше понимание не будет 
полным при недостатке мудрости. Человек может 
обрести знания в процессе обучения, а мудрость 
приходит только тогда, когда человек подготовил 
для нее сосуд своего сердца. 
Те, кто наделены мудростью, данной Богом, 

знают, как менять сердца окружающих. Они 
взаимодействуют  с  людьми  в  необходимых 
рамках, и все у них идет, как по течению. А 
люди немудрые, даже делая что-то полезное, 
провоцируют противодействие. У них возникают 
проблемы во взаимоотношениях с людьми, они 
попадают в трудные ситуации. 
Мудрые  одним  лишь  сказанным  словом 

завоевывают любовь и получают благословения, 
а те, кому не хватает мудрости, собственными же 
словами лишают себя возможностей и осложняют 
свое положение. Если сопоставить затраченные 
усилия и объем выполненного труда, то те, 
кому не хватает мудрости, приносят меньше 
плодов. Люди же мудрые радуют Бога в самых 
разных ситуациях, поэтому добиваются лучших 
результатов. 
Они  угождают  Богу  своими  молитвами  и 

практически  никогда  не  упускают  шансов 
обрести Божью благодать. К тому же, они и сами 
делают все, чтобы получить Божью благодать. 
Если мы получили мудрость от Бога, то мы 
выбираем кратчайший путь к получению ответов 
на свои молитвы, приносим плод и получаем 
благословения. 

2. Соломон обрел благословения благодаря 
Божьей мудрости 
Мы не можем говорить о мудрости, не вспомнив 

Соломона. Он унаследовал престол от Давида и 
с самыми искренними намерениями вознес Богу 
тысячу всесожжений. Всесожжение совершается 
через  сжигание  жертвы ,  чтобы  возне сти 
благоухание, приятное Богу. Это был самый 
распространенный метод жертвоприношения во 
времена Ветхого Завета, а в настоящие времена 
под жертвоприношением понимаются воскресные 

и Пасхальные богослужения, а также служения в 
День благодарения. 
Соломон делал жертвоприношения настолько 

искренне, от всего сердца, что Бог, явившись ему 
во сне, сказал: «Проси, что Мне дать тебе» (2-я кн. 
Паралипоменон, 1:7). Соломон не стал просить 
славы  или  роскошной  жизни .  Он  попросил 
мудрости и знаний, чтобы управлять народом. Бог, 
оставшись довольным тем, что он попросил, дал 
ему также почет и материальные благословения, 
к которым он никогда не стремился (2-я кн. 
Паралипоменон, 1:11-12).
Мудрость Соломона, полученная от Бога, была 

настолько велика, что, прослышав о ней, царица 
Савская пришла, чтобы самой в этом убедиться. 
Она принесла ему также множество даров. И она 
сказала: «Мудрости и богатства у тебя больше, 
нежели как я слышала» (3-я кн. Царств, 10:7).
В 3-й книге Царств рассказывается о том, как 

мудро мог рассуждать Соломон в конфликтных 
ситуациях. Однажды перед ним предстали две 
женщины. Каждая из них утверждала, что дитя, 
которого они принесли, принадлежит именно ей. 
Они обе рожали примерно в одно и то же время. 

У одной из них ребенок по ее же недосмотру умер 
ночью, и она подменила его ребенком другой 
женщины. И утром эта женщина нашла подле 
себя мертвое дитя. Обе матери в итоге пришли к 
Соломону, чтобы разрешить свой спор. Соломон 
сказал: «Подайте мне меч». Тогда рабы принесли 
царю меч. Царь сказал: «Рассеките живое дитя 
надвое и отдайте половину одной и половину 
другой». 
И тогда у той матери, чей ребенок был живой, 

взволновалась вся внутренность от жалости к 
сыну, и она попросила Соломона не умерщвлять 
ребенка ,  а  отдать  его  другой  женщине .  А 
та  женщина  обрадовалась  приговору  царя , 
сказавшего разделить дитя. Соломон решил, 
что женщина, которая умоляла его оставить 
ребенка в живых, и была его настоящей матерью 
и велел отдать ей этого ребенка. Он понимал, 
что для матери, любящей свое дитя, он дороже 
собственной жизни.
Имея мудрость,  человек может оправдать 

невинного ,  и  люди  будут  уважать  его  за 
справедливый суд. 

3. Мудрая женщина Авигея 
В 1-й книге Царств, в 25-й главе, благодаря 

своей мудрости Авигея изменила ситуацию, 
опасную для жизни, и обрела благословения. Это 
было в то время, когда Давид скрывался от Саула. 
Давид и его люди, испытывая голод и жажду, 

попросили богатого человека Навала помочь им. 
Ранее Давид защищал его стадо. Однако, когда 
Давид, смирив себя, попросил о помощи, Навал 
принял Давида за человека низкого происхождения 
и отказал ему. Давид в ярости направлялся к дому 
Навала с 400-ми своих людей, намереваясь убить 
его. 
Известие об этом дошло до Авигеи, жены 

Навала. Она поспешно собрала хлеб, вино и 
другую пищу и, навьючив все это на осла, поехала 
навстречу Давиду. Люди Давида, находясь в бегах, 
больше всего нуждались в еде; ее они и попросили 
у  Навала .  Поэтому,  учитывая  их  тяжелую 
ситуацию, она собрала им именно еды.
В этом мы можем видеть мудрость Авигеи. 

Встретив Давида, она пала перед ним на лицо свое 
и стала смиренно превозносить его. Хотя за то, 
что сделал Навал, он должен был умереть, Авигея 
искренне и доверчиво стала молить Давида 
простить ее мужа. Затем она стала превозносить 
достоинства Давида, чтобы смягчить его. Кроме 
того, она осторожно заметила, что Бог не будет 
доволен тем, что Давид умертвит семью Навала и 
прольется кровь. 
Давид сказал ей: «Благословен ГОСПОДЬ Бог 

Израилев, Который послал тебя ныне навстречу 
мне, и благословен разум твой, и благословенна 
ты за то, что ты теперь не допустила меня идти 
на пролитие крови и отмстить за себя» (1-я кн. 
Царств, 25:32-33). И его гнев смягчился. 
После того как Авигея успокоила Давида, 

она вернулась к Навалу, у которого в доме был 
царский пир. Она ни слова не сказала мужу до 
утра, что было тоже проявлением мудрости. Она 
не знала, как пьяный муж отреагирует, расскажи 
она ему, что произошло в тот день. Будучи мудрой, 
она сообщила мужу новость только на следующий 
день, когда он протрезвел. Навала напугало то, что 
он мог быть убит; его сердце замерло, и он стал, 
как камень. Спустя десять дней он умер. 
Мудрость Авигеи защитила ее и ее семью от 

нависшей угрозы смерти. Так что, в зависимости 
от  того ,  мудры  мы  или  нет,  мы  будем либо 
преуспевать, либо наживать себе неприятности. 
Понимая  это ,  нам  следует  жаждать  Божьей 
мудрости, которая дороже золота. 

Дорогие братья и сестры во Христе, в Послании 
Иакова, 3:17, говорится: «Но мудрость, сходящая 
свыше, во-первых, чиста, потом мирна, скромна, 
послушлива, полна милосердия и добрых плодов, 
беспристрастна и нелицемерна». Я молюсь во имя 
Господа, чтобы вы обрели мудрость Свыше и как 
дети Божьи наслаждались благословениями. 
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«Потому что приобретение ее лучше приобретения серебра, и прибыли от нее больше, нежели от золота: 
она дороже драгоценных камней; и ничто из желаемого тобою не сравнится с нею» (Притчи, 3:14-15).

Мудрость дороже золота 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Голубой цвет ясписа символизирует духовную веру. Если 
мы исполняем сказанное в Библии, в которой говорится, 
что мы должны делать, а что нет, что нам следует хранить, 
а что отбросить от себя, то мы сможем встать на камень 
веры. Тогда мы начнем обретать духовную веру. Человек, 
обладающий духовной верой, всецело, всем своим 
сердцем, верит в Слово Божье. Имея духовную веру, Авраам 
собирался принести в жертву Исаака, веря Богу на все 100 
процентов и покоряясь ему даже тогда, когда Слово Божье 
противоречило его собственным знаниям и мыслям. 

Первый камень 
основания – яспис

Сардоникс – это оникс с оттенками красного. Он является 
символом трудолюбия и верности. Быть трудолюбивым и 
верным, то есть обладать качествами, которые признает Бог, 
значит преданно исполнять свои обязанности, отдавая им 
все свое сердце, душу и жизнь. Чтобы быть верным в том, 
ради чего мы работаем, мы должны обладать праведным 
сердцем, способным на жертву. Мы не будем отклоняться в 
ту или иную сторону, будем заботливыми в той мере, в какой 
наше сердце наполнено благостью. Чтобы быть верными 
по всем аспектам, необходимо обладать таким благим 
сердцем. 

Пятый камень 
основания – сардоникс

Смарагд ,  имеющий  зеленый  цвет,  символизирует 
праведность и ясность, а также справедливость и чистоту. 
Он одного цвета с «плодом Света» (Посл. к Ефесянам, 5:9). 
Будучи просто хорошим человеком, но не имея праведности, 
мы можем проявить нерешительность и пойти на компромисс 
с неправедностью. Если же мы только праведны, но нам не 
хватает благости, то мы можем в своей самоправедности 
настаивать только на своем, ограничиваясь рамками своих 
понятий и отдаляясь от воли Божьей. Если мы сосредоточены 
только на том, что правильно, а что неправильно, то есть 
вероятность, что мы не сможем спасать жизни людей. 

Сердолик имеет рубиново -красный цвет, который 
символизирует стремление к чему-либо и страсть, а именно, 
страстную любовь к Царству Божьему и праведности его. 
После того как апостол Павел встретил Господа, он жил ради 
Божьего Царства. Его страсть никогда не остывала, даже 
перед лицом бесчисленных гонений и скорбей, которые 
обычный человек выдержать не смог бы. Ради того чтобы 
расширить Царство Божье, он шел на риск, проходил все 
трудности, шел на любые жертвы и не щадил своей жизни.

У вирилла светлый голубовато-зеленый цвет, и он 
символизирует сердце, долготерпеливое во всем, что 
касается расширения Божьего Царства и праведности Его. 
Проявлять долготерпение – не значит подавлять в себе что-
то или сдерживаться. Сердце долготерпеливого человека 
настолько наполнено благостью, что в нем нет места злу, 
и ему не приходится принуждать себя к терпению. Он 
все до конца сносит, пока обетование Божье не принесет 
плоды, сколько бы это не заняло времени и через какие бы 
трудности ни пришлось пройти. Плоды такого долготерпения 
излучают глубокий и нежный свет. 

Хризопрас – полупрозрачный камень, у которого светлый 
яблочно-зеленый цвет, подобный нефритовому, и который 
символизирует самоконтроль. Независимо от того, что 
нам кажется хорошим, мы должны следовать порядку и 
контролировать себя. Есть время, когда мы должны иметь 
самоконтроль, если мы радуемся или любим. Даже те, кто 
вошли в дух, должны создать гармонию во всем с помощью 
самоконтроля. Только тогда, когда мы можем различать все в 
истине, имея самоконтроль и следуя желаниям Святого Духа, 
мы сможем все делать идеально. Примером самоконтроля 
является Иоанн Креститель, приготовивший путь Господу. 

Гиацинт – прозрачный камень голубоватого цвета, 
символизирующий «чистоту». Чистота означает отсутствие 
греха в сердце. То есть это невинное сердце, без пятна 
и порока. Люди с таким сердцем не обижаются. Чистые 
сердцем могут видеть Бога и общаться с Ним. Ясный блеск 
в глазах невинных детей оживляет сердца тех, кто видит 
их. С таким же сердцем Бог смотрит на Своих детей, чистых 
сердцем. Он желает больше видеть их и больше быть с 
ними. 

Аметист – прозрачный камень бледно-фиолетового цвета, 
который символизирует кротость. Быть кротким – значит иметь 
мягкий и добрый характер наряду с широким сердцем, которое 
может вместить всех. Иначе говоря, это теплое и мягкое, как 
вата, сердце, в котором люди могут найти успокоение; это 
сердце, все понимающее в благости и принимающее всех с 
любовью. Когда кротость проявляется в словах и делах, тогда 
она превращается в добродетельное великодушие, которое 
укрепляет людей и позволяет им ощутить теплоту. Так люди 
обретают покой. И, как результат, кротостью можно завоевать 
сердца людей и довести их до истины и жизни. 

Топаз  обладает  красновато -оранжевым  цветом , 
символизирующим «духовную благость». Духовная благость 
– это сердце, которое стремится к благости в Святом Духе. 
Что предполагает быть благим только в очах Божьих. Но это 
не означает, что человек стремится обрести лишь благость 
в сердце; Бог признает его благость только тогда, когда она 
будет подкрепляться делами. Благость проявляется в том, что 
человек окажет милосердие нуждающемуся и поможет ему, 
когда в этом есть необходимость. Он никогда не кричит и ни с 
кем не враждует. Он не пренебрегает и не рвет отношения с 
тем, кто совершает злодеяния или нарушает мир. 

 

Темный лимонно -зеленый хризолит, который еще 
называют «оливин» или «перидот», символизирует милость. 
Что означает понимать и благостно прощать в истине того, 
кого по-человечески невозможно понять и простить. В этом 
случае мы не сможем не любить или ненавидеть кого-то, 
в нас не будет никакой враждебности. Ведь мы обо всем 
думаем в благости. Мы понимаем, принимаем каждого и 
относимся к нему милостиво. Пусть он будет даже самый 
последний грешник, мы будем ненавидеть грех, а не 
человека. 

Третий камень 
основания – смарагд

Шестой камень 
основания – сердолик

Восьмой камень 
основания – вирилл 

Десятый камень 
основания – хризопрас

Одиннадцатый камень 
основания – гиацинт

Двенадцатый камень 
основания – аметист

Девятый камень 
основания – топаз 

Седьмой камень 
основания – хризолит

Халкидон – полупрозрачный камень белого цвета – 
символизирует невинность и жертвенную любовь. Он 
воплощает собой невинное сердце, без порока. Такое 
сердце ничего не ожидает взамен, оно жертвует всем ради 
Царства Божьего и праведности Его. Такому стандарту 
соответствует сердце Руфи, которая последовала за своей 
свекровью и верно служила ей. Халкидон символизирует 
духовное сердце, которое все отдаст в истине, не ожидая 
ничего в ответ. 

Третий камень 
основания – халкидон

Темно-синий сапфир символизирует справедливость, 
благородство и честность. Как только человек сделает свой 
искренний выбор в истине, он больше не поддастся ни на 
какие соблазны или вызовы этого мира. Даниил, который 
знал, что будет брошен в ров со львами, тем не менее не 
согрешил и не перестал непрестанно молиться. Трое друзей 
Даниила также отказались поклониться идолам, несмотря 
на то, что их за это должны были бросить в раскаленную 
печь. Вот таким было их сердце. Они не отрекались от 
истины даже под угрозой лишиться жизни. 

Второй камень 
основания – сапфир

Духовные сердца, Духовные сердца, 
представленные 12-ю представленные 12-ю 
камнями основания камнями основания 

стены Нового стены Нового 
ИерусалимаИерусалима

«Основания стены украшены всякими 
драгоценными камнями: основание 
первое – яспис, второе – сапфир, 

третье – халкидон, четвертое – смарагд, 
пятое – сардоникс, шестое – сердолик, 
седьмое – хризолит, восьмое – вирилл, 
девятое – топаз, десятое – хризопрас, 

одиннадцатое – гиацинт, 
двенадцатое – аметист» 
(Откровение, 21:19-20).

◆ ◆ ◆
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Однажды моя жена сказала мне, что хочет пойти 

на служение пробуждения, которое проводит 
Центральная церковь «Манмин». Тогда мы с 
женой посещали другую церковь. Она ушла 
примерно в 6 часов вечера, чтобы принять участие 
в пятом двухнедельном специальном служении 
пробуждения, которое начиналось 5 мая 1997 
года. Она сказала мне, что вернется домой около 
полуночи. Я не мог понять, почему собрание, 
которое начинается в 7:00 вечера, должно длиться 
до 11:00. 
Я вышел из дома в 7:00 вечера вместе со своей 

двухлетней дочерью. Когда я пришел на служение, 
д-р Ли проповедовал на тему «Благая Божья воля». 
Я был очень тронут проповедью, которая была 
основана исключительно на Библии. Я поспешил 
вернуться домой, но, к моему удивлению, в памяти 
все время всплывало его лицо. В то время я работал 
в частной академии. И мне удалось отрегулировать 
свое время так, чтобы я мог участвовать в служении 
пробуждения и получить величайшую благодать. 
Я сделал пожертвование Богу, Который даровал 
мне эту благодать. А когда служение пробуждения 
подошло  к  концу,  я ,  чтобы  воздать  Богу  за 
полученную благодать, стал работать в церкви 
на волонтерских началах. Каждое утро, в 8:00, 
я приходил и убирал церковь вместе с другими 
служителями. Я возвращался в час дня, готовился 
к лекциям и днем шел на работу. И я делал это в 
течение трех месяцев. Однако во время летних 
каникул я не мог убирать церковь, потому что в 
первой половине дня у меня были лекции. 
В то время я начал слушать записи проповедей 

д-ра Ли по пути на работу и домой. Проникнувшись 
их смыслом, я конспектировал проповеди. Когда я 
не мог прийти на молитвенное служение Даниила 
из-за лекций, я все равно приходил в церковь 
поздно ночью и молился. Я был настолько погружен 
в Слово Божье, что слушал проповеди, даже 
принимая душ. У меня росло доверие к пастырю, 
и мне хотелось быть в святилище. Мне искренне 
хотелось работать для Господа. В то время я 
помогал старейшине Алвину Хвангу выполнять 
задания по английскому языку, которые давались в 
теологической семинарии. А в августе 1998 года у 

меня появилась возможность стать левитом в церкви 
(то есть работать в церкви на полную ставку). 
После этого, в 2004 году, меня направили работать в 
бюро переводов. Я был счастлив, что мне доверили 
переводить проповеди д-ра Ли, чтобы они стали 
доступны всему миру. Однако, сосредоточившись на 
работе, я стал пропускать молитвенные собрания, а 
потом и вовсе только работал и не молился. 
В конечном итоге я потерял свою полноту в Духе 

и чувствовал сонливость во время богослужения. 
Я познавал Слово Божье в процессе работы, но я 
не обрезал своего сердца с помощью Слова. Своим 
упрямством и настырностью я обижал окружающих 
меня людей и заставлял их плакать. Я не понимал, 
насколько недопустимы подобные действия в 
святилище. И я думал, что должен указывать им на 
их недостатки, чтобы они могли работать так, как я 
считал правильным. 

25 декабря 2010 года членам «Манмин» был дан 
шанс испытать свою веру в стремительном потоке 
духа. Члены церкви стали свидетелями любви 
старшего пастора д-ра Ли, который молится за нас, 
за наше очищение от грехов, не щадя себя, своего 
сердца и тела. Я ощутил его любовь и покаялся в 
том, что не слушался его. Я страшно мучился, каясь 
в том, что я не обрезал своего сердца, хотя долгое 
время изучал Слово Божье и многое познал, будучи 
левитом. В декабре 2013 года я обрел сердце духа по 
благодати Божьей и благодаря любви пастыря. 
Теперь, в 2014 году, я преданно тружусь в качестве 

старейшины этой драгоценной церкви, которая 
исполняет провидение конца времен, являюсь 
президентом ассоциации лидеров мужских ячеек 
и директором бюро переводов. Бог благословил 
мою семью. Мой единственный ребенок, моя 
дочь Ханбин Ли тоже вошла в дух и стала вице-
президентом ассоциации миссии молодых и моя 
жена Джангриол Хонг, работает учительницей 
в детском саду «Манмин» и является вице-
президентом учительской ассоциации детей 
воскресной школы. Мы движемся в сторону Нового 
Иерусалима. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который даровал мне бесценную обязанность 
распространить Евангелие святости по всему миру и 
дал мне такую великую любовь и благодать. 

В 2014 году мне исполнится 27 лет. Я являюсь 
лидером прославления в церкви «Святость» 
Найроби Манмин в Кении, которую возглавляет 
епископ д-р Мион Хо Чонг. В декабре 2012 года я 
вышла замуж за брата Состина.
В апреле 2013 года я узнала, что у меня пошла 

седьмая неделя беременности. В июне мне 
сказали в первый раз, а потом подтвердили и в 
октябре, что я вынашиваю мальчика. На девятом 
месяце беременности, 3 декабря, тест вновь 
показал, что у меня – мальчик. Однако мне очень 
хотелось родить девочку, а не мальчика, потому 
что я сама из семьи, где было 9 сыновей и только 
одна дочь. 

5 января 2014 года д-р Чонг проповедовал 
на тему «Сила воссоздания». Эта сила может 
менять или обновлять то, что уже было создано, 

не нарушая Божьей справедливости. Слушая 
его послание, я поверила, что мой сын в утробе 
может измениться и стать девочкой благодаря 
силе воссоздания д-ра Джей Рока Ли. 
Поэтому я помолилась с верой на пятничном 

всенощном служении 17 января 2014 года 
и получила его молитву в записи во время 
презентации видеожурнала «Манмин». Я 
получила молитву с верой и просто поверила 
в то, что ребенок, которого я вынашиваю, – 
девочка. На следующий день, в 11:30 утра, я 
родила ребенка. Это была красивая и здоровая 
девочка весом в 3,6 килограмма. Аллилуйя! 
Я  воздаю  всю  благодарность  и  славу 

Богу, Который дал мне ответ благодаря силе 
воссоздания, преодолевающей расстояние и 
время. 

«Я счастлив 
и переполнен 

благодарностью 
за слово жизни и 
любовь пастыря»

«Благодаря молитве у меня вместо сына родилась желанная дочь»
Сестра Софи Атиэнг (церковь «Святость» Найроби Манмин в Кении)

Старейшина Енох С. Ли 
(47 лет, южнокорейский приход 2-11)


